

Weiskirchen

Gefördertes Highspeed-Netz

[27.01.2012] Weiskirchen-Thailen verfügt jetzt über Breitband-Internet. In dem saarländischen Ort stehen Bandbreiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde zur Verfügung. Der von der Telekom durchgeführte Breitband-Ausbau wurde vom Land gefördert.

Im Ortsteil Thailen der Gemeinde Weiskirchen können jetzt 1.300 Einwohner mit Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s im Internet surfen. „In Weiskirchen-Thailen beweisen wir erneut, dass wir nicht nur in die lukrativen Ballungszentren investieren, sondern auch den Ausbau in den ländlichen Gebieten nicht vernachlässigen“, sagt Hans-Richard Hengst vom Regionalbüro West der Deutschen Telekom. Das Saarland fördert das Projekt im Rahmen der Integrierten ländlichen Entwicklung mit Finanzmitteln in Höhe von rund 37.500 Euro aus Bundes- und Landesmitteln. Grund ist nach Angaben des Wirtschaftsministeriums des Landes, dass sich bei einer vorgelagerten Markterkundung kein Unternehmen fand, das die Breitband-Versorgungslücke ohne Zuschüsse schließen würde. Die Gemeinde steuert einen Eigenanteil von über 4.000 Euro bei. Wie das Wirtschaftsministerium weiter mitteilt, können im Saarland rund 99,2 Prozent der Haushalte eine Breitband-Grundversorgung von mindestens 1 Mbit/s in Anspruch nehmen – das ist Platz fünf im Bundesländervergleich. Das Ministerium für Wirtschaft und Wissenschaft fördert die Breitband-Entwicklung auch durch die Finanzierung der Breitbandberatungs- und Koordinierungsstelle beim Zweckverband eGo-Saar, die Gemeinden bei der Weiterentwicklung der Versorgung mit schnellen Internet-Anschlüssen berät.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Weiskirchen